

【田んぼの学校・8/20・アイガモとアヒルの引き上げ・田の草取り】

8月20日(月)の午後、糸我地区青少年育成会、糸我小学校育友会、糸我小学校4・5年生児童、糸我小学校教職員のそれぞれの有志が田んぼの学校に集まり、約2ヶ月間田んぼの学校で稲の害虫や雑草の駆除に頑張ってくれたアイガモ、アヒルの引き上げ作業と、アイガモ、アヒルたちが取り切れなかった雑草取りをしました。当日ご参加いただいた皆さん、暑い中、お忙しい中、本当にありがとうございました。







後期児童会役員決まる。

9月6日(木)、後期児童会役員選挙が行われ、下表の通り新しい児童会役員5名が決定しました。今回、児童会役員になった5名の皆さんは、今まで糸我小学校児童会が築き上げてきた良いところを引き継ぎつつ、新しいアイデアや工夫をどんどん取り入れ本校児童会を今までよりも充実、発展させていってください。今まで半年間役員として頑張ってくれた5名の旧役員の皆さん、本当にありがとうございました。ご苦労様でした。全校児童の皆さん、児童会活動は5人の役員さんの力だけでできるものではありません。全校児童84名が力を合わせて作り上げていくものです。新しい5名の役員さんにしっかり協力してあげてください。

会長	桑原玲花さん (6年)
	写真中央
副会長	新宅良樹くん (6年)
	写真右から2人目
副会長	吉田謙信くん (5年)
	写真左から2人目
会計	伊集院歩未さん (6年
	写真右端
会計	桑山徹平くん (5年)
	写真左端



次年度より糸我小学校体操服(上)が新しくなります。

糸我小学校では、本年度に入り体操服(上)の変更について検討してきました。

理由は、従来の体操服(上)の次の短所を改善するためです。

- ①綿100%で通気性に課題があり夏場は暑い。
- ②汗をかくと重く乾きにくい。
- ③体が汗ばんでいる時は着たり脱いだりしにくい。
- ④洗濯したとき乾くのに時間がかかる。

これら従来の体操服の短所を改善するため、次年度からの本校の新しい体操服(上)は、右の写真のポリエステル 90 %キュプラ 10 %の軽く汗をかいても乾きやすい通気性に優れた速乾性の素材の体操服に変更することになりました。洗濯後もすぐ乾きます。

次年度より新たに体操服(上)を購入する場合はこのタイプになります。値段は現在着用しているものと比べサイズにより多少の差はありますが、ほぼ同じくらいの金額です。なお、在校生については現在の体操服を着続けても問題はありません。(在校生、新入生で



上の子のおさがり等を譲り受けた場合も同じです。)また、体操服(下)は現在のハーフパンツのままで変更はありません。

ペットボトルリサイクル活動にご協力ください。(糸我小学校児童会からお願い)

本校児童会では、本年度も昨年度に引き続き地域の美化・資源の有効活用・環境保全等の観点からペットボトルの回収活動を継続して取り組んでいます。集められたペットボトルは業者に引き取ってもらい、児童達の様々な活動の資金の一部にあてられます。各家庭等で出た使用済みペットボトルは、中を洗浄し、ラベルとキャップを外し、つぶさずに学校までご持参いただければ(本校教職員に渡していただければ)幸いです。何卒ご協力の程よろしくお願いします。なお、最近ペットボトル回収箱に、洗浄した牛乳パックやスーパーの食品トレーが

入っていたことがありましたが、本校で回収しているのはペットボトルのみです。その 他の資源ごみはペットボトル回収箱には入れないでください。

糸我小学校学校開放月間(11月)

11月は学校教育全般を保護者の方々、地域の方々に公開する県の学 校開放月間です。期間中に本校では、授業参観・教育講演会(10月31日)、校内音楽発 表会(11月20日)等の行事もございます。また、それ以外の日においてもお気軽にお越 しいただき、授業の様子、児童達の様子等を参観していただければありがたいです。こ の機会に是非糸我小学校に足をお運びくださいますようお願い申し上げます。